



5月ひまわりだより



2022年5月2日
尚徳福祉会 仲町保育園

進級して1か月が経ちました。当番活動を楽しみにしたり、園庭や散歩先では何をして遊ぶか？部屋を出る前から約束している子どもたちの姿が見られます。これから、暑い日も増えてくると思いますが、水分補給等、行いながら元気に楽しく過ごしていきたいと思います。



こいのぼりを作っている時の子ども達の姿は…？

丸く切り取る線を見て「丸はきれないよ」と言う子もいましたが、励ましながらやってみました。線通りではなくても、切れた事を認め、褒めながら進めることで、不安そうな表情も笑顔になっていました。初めてのことでなく、慣れないこともドキドキするけれど、挑戦してみて“できた”を繰り返し、自信につなげていければ…と思います。

～折った折り紙が変身！～

うろこに見立てた部分は折り紙で切り絵にしました。「えっ!?どうやるの?」「こう?」と言いながら切ってみて、切った折り紙を広げると、あら不思議!!「みて～しんかんせんのみど」「ハートだよ」「ダイヤみたい」「これ、わらってるかお」「メガネだよ」とできた形を楽しんでいました。「それ、どうやるの?」と子ども同士聞き合ってもいました。



5月の予定

- 6日(金) こどもの日の集い
- 10日(火) 幼児身体計測
- 19日(木) 保護者会
(詳細は別紙手紙にてお知らせします。)
- 春季健診
- 24日(火) 遠足
(当日お弁当の準備をお願いします。)
- 詳細は別紙手紙にてお知らせします。)
- 27日(金) 避難訓練

今月のねらい

- 友達との関わりを深めながら話し合っ工夫をし、遊びを進める楽しさを味わう。
- 言葉で思いや考えを伝えようとする。
- のびのびと体を動かして遊ぶ心地よさを味わう。

おしらせ

今後、誕生児の紹介は園内誕生日お祝いボードのみでお知らせします。



不思議な力

片付けも、着替えも声かけだけではなかなか進まない…やる気にならない…姿があります。その時、何度も声をかけるよりも競争のようにすると、急にやる気になる子どもたち。団結力も見せています。一人で頑張るだけでなく、子ども同士、声をかけあい、誘い合っています。その姿は楽しそう！友達と、協力して…そんな経験もたくさんできたらと思います。誰かと競うのではなく、“この前の自分よりできたよ。”そんな自信につながる気持ちを持ちながら過ごしていければと思います。

おねがい

- ・登園用ジャンパーは5歳児保育室前にある上着掛けにかけてください。
- ・雨天時、長靴で登園された際には、活動用に別途運動靴をお持ちいただいても構いません。(天候が回復したら、戸外遊びに出掛けることもあります。)